



Dokumentation
Planungswerkstatt
Jugendraum
Horben
07. Mai 2010

Die Gemeinde Horben lud am Freitag, den 07. Mai 2010 um 18:00 Uhr zu einer Planungswerkstatt in den Bürgersaal ein. Alle Kinder- und Jugendlichen waren aufgerufen, sich an der Planung eines Jugendraumes für Horben zu beteiligen. Es nahmen ca. 25 Jugendliche teil. Begleitet wurde die Veranstaltung von dem Architekten Herrn Stoll und dem Kreisjugendreferenten Martin Geserich.



Zunächst wurden die vorgesehenen Räume besichtigt. Herr Stoll schilderte den bisherigen Stand der Planungen und die Gestaltungsmöglichkeiten und präsentierte einen Bauplan. Zusätzlich erläuterte er die verschiedenen Farbmuster und Werkstoffproben, die er mitgebracht hatte.

Herr Blum, Jugendsachbearbeiter beim Polizeiposten Ehrenkirchen stellt sich vor und bietet seine Unterstützung an.

Anschließend wurden in drei Gruppen die von Herrn Stoll zur Verfügung gestellten Baupläne gestaltet. Die Jugendlichen konnten mit verschiedenen Materialien ihre Ideen zur Gestaltung und Einrichtung entwickeln und dokumentieren.

Ergebnisse:

- Es entstanden drei Modelle, die im Rathaus Horben ausgestellt sind.
- Die Vorstellungen der Jugendlichen werden mit Hilfe der Modelle mit Herrn Stoll besprochen, damit sie bei der weiteren Planung berücksichtigt werden können.

Nächster Termin: Zunächst wurde Freitag, 11. Juni oder 18. Juni 2010 vorgeschlagen. Nach Rücksprache mit Herrn Bürgermeister Riesterer, Herrn Schmidt und Herrn Stoll musste der Termin leider verschoben werden. **Wir hoffen, dass trotzdem alle Interessierten teilnehmen können.**

Das nächste Treffen findet am Montag, den 07. Juni um 17:30 Uhr im Bürger-saal statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!

Informationen über den Projektverlauf und die Termine finden Sie auch auf der Homepage der Gemeinde Horben unter www.horben.de.

gez. Martin Geserich



